



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: Ximena Velasco Garcia

NOMBRE DEL DOCENTE: Mireya del Carmen Garcia Alfonzo

MATERIA: Redacción en Español

TRABAJO: Ensayo

12 DE NOVIEMBRE DEL 2021

La finalidad de los textos expositivos es transmitir información y se centran en el contenido, que el receptor debe percibir claramente; en estos textos es importante el orden, claridad, la propiedad y la corrección .

Los textos expositivos se usan para presentar o aclarar el sentido real o verdadero de una palabra. Sirven para informarnos objetivamente sobre un tema de forma clara y ordenada.

Las características lingüísticas de los textos expositivos es la finalidad de informar objetivamente, el léxico es específico con un mayor o menor número de tecnicismos según la intención, el vocabulario debe ser preciso y denotativo, los verbos aparecen presente debido a su marca de temporalidad.

Las características internas se describen como; El lenguaje denotativo que su objetivo es transmitir de manera objetiva.

La estructura de este tipo de texto se divide en 3, Introducción, desarrollo y conclusión.

Los textos periodísticos son mensajes que se transmiten a través de medios de comunicación, con un propósito informativo, estos textos se clasifican en ; Nota informativa que es el relato breve y objetivo de un hecho reciente de interés general y se debe responder 6 preguntas ; Quienes, Cuando, Donde, Porque y como .

La estructura de la noticia se clasifica en; Títulos son los que condensa la idea o el mensaje de la noticia, revela la importancia del hecho

Lead, es el más difícil de redactar porque proporciona los datos principales que mas necesita el lector y sirve como gancho para que el lector se interese por el texto

Cuerpo de la noticia contiene información complementaria con datos del lead y otros elementos de interés

Crónica su estructura esta condicionada por la temporalidad, la correspondencia entre el orden de la historia del relato crea una cierta ilusión que el lector esta ante los hechos

El reportaje es un relato informativo de algún hecho de interés es acompañado de imágenes, puede utilizar diferentes tonos

Es más extenso que la noticia y también se debe respetar las 6 preguntas fundamentales, debe ser claro, conciso, exacto e interesante

La entrevista es la conversación entre un periodista y una persona que hablan sobre algún tema para informar al público, las finalidades de la entrevista son dos: conocer la vida y personalidad del entrevistado

El reporte de investigación es el informe escrito de los resultados de una investigación, para realizar el reporte se deben seguir estos pasos:

- Definir el tema y sus objetivos
- Delimitar el tema
- Reunir todas las fuentes de consulta de donde se obtendrá la información
- Elaborar un esquema para vaciar la información obtenida

En conclusión, el texto expositivo se enfoca en transmitir toda la información y sobre todo en el contenido que el que funge como receptor debe recibirlo de la manera mas clara, sin olvidar el tipo de lenguaje claro y correcto.